



fantasías DE TURQUÍA & DUBÁI

 **18** DÍAS
 **16** NOCHES


SALIDA GRUPAL
ACOMPAÑADA
28 MARZO 2025
15 GRUPO MÍNIMO
PASAJEROS



Connecting
Travel



DESTACADOS



Grupos acompañados desde Argentina exclusivos de **Connecting Travel**.



Hotelería 4 (un solo hotel) y 5 estrellas



3 noches en Capadocia con excursiones y posibilidades de realizar el paseo en globo (no incluido).



En Estambul City completo con las mezquitas, el Gran Bazar, el bazar de las especias, el Palacio de Topkapi y paseo en barco por el Bósforo.



Dos noches en Pamukkale con excursiones y tiempo para disfrutar del hotel 5 estrellas.



Excursión de día completo a Abu Dhabi.



Haremos una de las excursiones más famosas en Dubái: el Safari por el Desierto.





DÍA

01

28 DE MARZO EZEIZA

Presentación en el aeropuerto Internacional de Ezeiza a las 20:00 hs. para realizar el check in del **vuelo 16 de Turkish Airlines** con destino la ciudad de Estambul y horario de salida a las 23:55 hs. **Noche a bordo.**

DÍA

02

29 DE MARZO ESTAMBUL

Todo el día estaremos arriba del avión. Llegada al aeropuerto de Estambul por la noche donde nos estará esperando un representante para acompañarnos al hotel. **Alojamiento.**

DÍA

03

30 DE MARZO ESTAMBUL

Desayuno. Por la mañana city tour clásico de Estambul, visitando la **Plaza de Sultanahmet** donde descubriremos la Mezquita Azul y la **Basilica de Santa Sofía** famosa por su tamaño, arquitectura, mosaicos y frescos. Seguiremos para la Mezquita Azul, con sus 6 minaretes, uno de los mejores ejemplos de la arquitectura otomana. Visitaremos la **Basilica Cisterna** y **Palacio de Topkapi**, antiguo centro del poder del Imperio Otomano. **Almuerzo.** Continuación hacia el **Gran Bazar**, uno de los mayores mercados cubiertos del mundo. Tiempo libre para las compras. Regreso al hotel. **Alojamiento.**

DÍA

04

31 DE MARZO ESTAMBUL / ANKARA / CAPADOCIA (770 KMS)

Se entrega un desayuno ligero (box lunch). Salida temprano hacia Ankara. Llegada y haremos un tour panorámico de la ciudad con una parada en el **mausoleo de Mustafa Kemal Atatürk.** **Almuerzo.** A continuación, salida hacia Capadocia. Llegada al hotel. **Cena y alojamiento.**

DÍA

05

01 DE ABRIL CAPADOCIA

Desayuno. Salida para visitar la **ciudad subterránea de Ozkonak** construida por las comunidades cristianas que necesitaban protegerse de los romanos. **Almuerzo.** Por la tarde, visita del **Museo Abierto de Göreme** que abriga muchas capillas y casas, excavadas en las piedras y decoradas con frescos del siglo X. Visitaremos **Avanos**, tradicional por sus famosas alfombras tejidas manualmente usando una técnica milenaria, donde tendremos la posibilidad de visitar una cooperativa especializada. **Cena y alojamiento.**

Opcional: Paseo en Globo para disfrutar de un panorama maravilloso en una de las regiones más bonitas en el mundo.



DÍA

06

02 DE ABRIL CAPADOCIA

Desayuno y visita de los **valles Avclar y Guvercinlik**, donde podremos apreciar el paisaje de “Chimeneas de las hadas” que dan a Capadocia ese paisaje tan singular. Visita al **pueblo troglodita de Uchisar** en el punto más alto de Capadocia. **Almuerzo**. Por la tarde visitaremos una tienda de joyas y piedras típicas de Capadocia. **Cena y alojamiento**.

DÍA

07

03 DE ABRIL CAPADOCIA / KONYA / PAMUKKALE (614 KMS)

Desayuno y salida para **Konya**, antigua ciudad romana de Iconium, donde San Paulo conoció a su discípulo Timoteo, visitaremos el **Caravasarai de Sultanhani**. **Almuerzo**. Después, proseguimos con destino a Pamukkale para visitar las ruinas de la ciudad de **Hierapolis** y el “**Castillo de Algodón**”, verdadera maravilla natural, con sus increíbles formaciones calcáreas con piscinas naturales de color blanco. **Cena y alojamiento**.

DÍA

08

04 DE ABRIL PAMUKKALE / AFRODISIAS / PAMUKKALE

Desayuno y salida para visitar la ciudad antigua **Afrodísias**. En el siglo VII, la ciudad se llamaba “Stravpoli”, la ciudad de la cruz. El nombre “Afrodísias” fue borrado especialmente de la ciudad, que estaba dedicada a Afrodita, una diosa pagana. La ciudad comenzó a conocerse como Kayra (Caria). Luego regreso al hotel **cena y alojamiento**.

DÍA

09

05 DE ABRIL PAMUKKALE / ÉFESO / IZMIR (284 KMS)

Desayuno y salida para visitar las ruinas de **Éfeso**, antigua ciudad greco romana mejor preservada en Turquía. Fue capital asiática del imperio Romano. Podremos mirar la magnífica **Biblioteca de Celso** y la Calle de mármol y el Teatro con capacidad para 25.000 personas. Visita a **La Casa Virgen Maria** que es un lugar religioso cristiano cerca de Éfeso, a siete kilómetros de Selcuk, donde, según la tradición, Juan el Evangelista lleva a la Virgen Maria después de la crucifixión de Cristo, huyendo de la persecución en Jerusalén, y hasta su bienaventurada Asunción, según los ortodoxos.

Almuerzo. Después tendremos aún tiempo para visitar un excelente **outlet de cueros** que son de mucha calidad en esta región. **Cena y alojamiento**.

DÍA

10

06 DE ABRIL IZMIR / BURSA / ESTAMBUL (498 KMS)

Desayuno. Salida para **Bursa**, antigua capital de Turquía. Visita de la **Mezquita Verde** y el **Mausoleo Verde** que están situados en la parte oriental de la ciudad. Estos monumentos, que son los símbolos de la Bursa, toman su nombre de los verdes azulejos de Iznik que cubren sus paredes interiores. **Almuerzo**. Visita del **mercado de Seda**. Seguimos para Estambul. Llegada. **Alojamiento**.

DÍA

11

07 DE ABRIL ESTAMBUL

Desayuno. Por la mañana, realizaremos una visita a la **mezquita de Solimán el Magnífico**, continuaremos por el **Mercado Egipcio** obra del siglo XVII también llamado bazar de las especias. Luego realizaremos el **crucero por el Bósforo**, el estrecho que separa Europa de Asia; en barco. **Almuerzo en restaurante local** y continuar hacia la **Torre Gálata**, que es una torre medieval de piedra situada en Estambul, al norte del Cuerno de Oro. Es uno de los lugares más llamativos de la ciudad, y domina el horizonte. Terminar con una caminata por la calle Istiklal, paseo de compras de las grandes marcas, terminando en Plaza Taksim. **Alojamiento.**



DÍA

12

08 DE ABRIL ESTAMBUL

Desayuno. Día libre para actividades personales o algún opcional. **Alojamiento.**

DÍA

13

09 DE ABRIL ESTAMBUL / DUBÁI

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el **vuelo (incluido)** a Dubái, Emiratos Árabes. Llegada y traslado al hotel. **Alojamiento.**

DÍA

14

10 DE ABRIL DUBÁI

Desayuno. Visita guiada en español de medio día por el Dubái Clásico. Exploraremos el antiguo barrio de "Bastakya" con sus casas tradicionales y sus torres de viento que antiguamente sirvieron como sistema natural de ventilación o aire acondicionado. Seguiremos hacia el **Dubái Creek**, para cruzar el arroyo de Dubái en una antigua embarcación (Abra) que los locales utilizan como taxi acuático para visitar los **zocos del Oro** y de las Especias. Continuaremos hacia la **zona de Jumeirah**, donde se encuentran los palacios de los jeques. Haremos una parada fotográfica en la Mequita de Jumeirah y en el emblemático hotel de lujo **Burj Al Arab** con forma de vela. Disfrutaremos de una visita panorámica de los rascacielos de Dubái dispuestos a lo largo de la famosa carretera de "Sheikh Zayed" hasta llegar al **Burj Khalifa**, la torre más alta del mundo y símbolo por excelencia de la ciudad de Dubái, donde podremos tomar unas fantásticas fotos panorámicas. Regreso al hotel. **Alojamiento.**

DÍA

15

11 DE ABRIL DUBÁI

Desayuno. Mañana libre para disfrutar de la ciudad de Dubái. Por la tarde, haremos nuestra excursión más popular, el **Safari por el desierto**. Los Land Cruisers (6 personas por vehículo) pasaran por el hotel a recogerles entre las 15:00h – 15.30h aprox. para un excitante trayecto por las **increíbles dunas**. Podrán hacer unas fotos únicas de la impresionante puesta de sol árabe. Una vez desaparezca el sol detrás de las dunas de arena dorada, nos dirigiremos hacia nuestro campamento en el desierto. El olor a brocheta fresca a la parrilla, las hogueras y el olor a las tradicionales pipas de agua junto con el relajante sonido de la música árabe, les invitará a una tarde



inolvidable. Durante la **cena** disfrutaremos de espectáculos folclóricos. En el campamento, tendrán la oportunidad de practicar sandboarding, **montar a camello** y hacerse un tatuaje de henna. La cena incluye agua, refrescos, té y café. Regreso al hotel. **Alojamiento.**

DÍA

16

12 DE ABRIL DUBÁI / ABU DHABI / DUBÁI

Desayuno. Visita de día completo a **Abu Dhabi**, emirato vecino de Dubái y capital de los Emiratos Árabes, que se encuentra a dos horas en vehículo desde Dubái. Desde la carretera pasaremos por **Jebel Ali**, el puerto más grande del mundo jamás realizado por el hombre. Visitaremos la **mezquita del jeque Zayed**, conocida como la Gran Mezquita por ser la tercera más grande del mundo y donde se encuentra la tumba del mismo jeque. Seguiremos nuestro recorrido hasta cruzar el puente de Al Maqta, pasando por una de las zonas más lujosas y exclusivas de Abu Dhabi, el área de los ministros. Llegaremos hasta el paseo marítimo conocido como **La Corniche**, a menudo comparado con Manhattan por su increíble skyline.

Luego una parada de media hora para hacer compras en galería de artesanía. Descanso para tomar nuestro **almuerzo** de comida internacional en el restaurante de un hotel de 5*. Parada fotográfica en el exclusivo **hotel Emirates Palace**, el hotel más caro del mundo en su construcción por estar constituido de oro y mármol. Continuaremos para visitar el barrio de Al Batee, donde se encuentran los palacios de la Familia Real. Por último, pasaremos por el famosísimo **Parque Ferrari** (entrada no incluida) para tomar fotos y realizar algunas compras. Regreso al hotel de Dubái y **alojamiento.**

DÍA

17

13 DE ABRIL DUBÁI

Desayuno. Día libre para disfrutar de la ciudad de Dubái para realizar las últimas compras. **Alojamiento.**

DÍA

18

14 DE ABRIL DUBÁI / ESTAMBUL / EZEIZA

A la madrugada tendremos que ir al aeropuerto para tomar el **vuelo TK 761** a Estambul y esperar el vuelo de conexión a Ezeiza. Llegada al aeropuerto de Ezeiza por la noche.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS



EXCURSIONES

- **Estambul:** City tour por la ciudad con la Mezquita Azul, la Basílica Santa Sofía, el Palacio de Topkapi y el Gran Bazar.
- **Ankara:** Visita el mausoleo de Atatürk.
- **Capadocia:** Visita al Museo abierto de Goreme, la ciudad subterránea de Ozkonak y Avanos.
- **Capadocia:** Excursión a los valles Avcilar y Guvercinlik y el pueblo troglodita de Uchisar.
- **Konya:** Visitaremos el Caravasarai de Sultanhani.
- **Pamukkale:** Visita de la antigua Hierápolis y del Castillo de Algodón.
- Excursión de medio día a la ciudad de **Afrodiasias**.
- **Éfeso:** Visita del Templo Adriano, la Biblioteca de Celso, la casa de la Virgen María.
- **Bursa:** Visita de la Mezquita Verde, el Mausoleo Verde y el Mercado de Seda.
- **Estambul:** Paseo en barco por el Bósforo, visita el bazar de las especias, la Torre Gálata y la mezquita de Solimán.
- **Dubái:** Visita de medio día por la ciudad.
- Excursión de medio día **Safari por el desierto**.
- Excursión de día completo a **Abu Dhabi**.

EL PRECIO INCLUYE

- 16 noches de Alojamiento en hoteles de Categoría 4 y 5 estrellas en Habitación Standard.
- Régimen: con Desayuno + 16 comidas.
- Aéreo de Turkish Airlines en Cabina Económica, ida y vuelta.
- Traslados en servicio privado de llegada, salida y entre destinos con asistencia de habla hispana.
- Visitas con guía local y/o excursiones de habla hispana (Según itinerario).
- Propinas obligatorias (guías y conductores).
- Asistencia al viajero Producto Value de Universal Assistance – Travel Ace con seguro de cancelación para menores de 70 años.
- Las condiciones generales de Universal Assistance: https://www.universal-assistance.com/legacy/ua/files/ccggs_retail_la_v34_15jul2022.pdf

EL PRECIO NO INCLUYE

- Cualquier almuerzo o cena no mencionada en el programa.
- Extras y gastos personales.
- Cualquier excursión opcional.
- Propinas no obligatorias.
- Tasas turísticas del hotel (Tourism dirham).
- Maleteros.
- Suplemento de asistencia para pasajeros mayores de 70 años: El suplemento asistencia al viajero pasajeros 71 – 85 años: 70 USD P.PAX (sin seguro de cancelación).

TARIFAS POR PERSONA PAGANDO EN DOLARES

Doble a compartir garantizada para mujeres

DOBLE

USD **2879**
+ 1326 IMPUESTOS

SINGLE

USD **4374**
+ 1326 IMPUESTOS

*Los impuestos no incluyen: impuesto PAIS, ni Percepción RG 5232, ni Percepción RG 5272 sobre servicios terrestres / aéreos aplicable a pagos en pesos (consultar)

DETALLE DE LOS VUELOS

TK 16 28MAR EZEIST 2355 2235 29MAR
TK 764 09APR ISTDXB 0645 1215 09APR
TK 761 14APR DXBIST 0200 0545 14APR
TK 15 14APR ISTEZE 1055 2230 14APR

Equipaje permitido: Incluye 2 equipajes en bodega 23 Kg y equipaje de mano 10 Kg.
Vuelos confirmados por Turkish Airlines sujetos a modificación y reconfirmación por la compañía aérea.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

ESTAMBUL	2 Noches		Point Hotel Taksim
CAPADOCIA	3 Noches		Crowne Plaza Nevsehir
PAMUKKALE	2 Noches		Doga Thermal
IZMIR	1 Noche		Hampton By Hilton Aliaga
ESTAMBUL	2 Noches		Point Hotel Taksim
DUBÁI	5 Noches		Mediana Rotana

Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.

REQUISITOS DE VIAJE

- Pasaporte vigente y en buenas condiciones, con hojas libres para sellados migratorios y vigencia mínima 6 meses desde la fecha de regreso a Argentina
- Vacunación Covid: Actualmente los países y aerolíneas comprendidos en este itinerario no requieren certificado de vacunación por COVID

LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 10 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización. Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia. Connecting Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo. Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc. El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos. Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.

